

MEDIENMITTEILUNG VOM 11. JULI 2024

Gut besuchtes Sommerfest der TKB Müllheim

Vergangene Woche hat die TKB Müllheim die Bevölkerung zum Sommerfest eingeladen. Trotz wenig Sonnenschein war das Fest gut besucht. Auf dem Dorfplatz in Müllheim konnten die Besucherinnen und Besucher sich mit Getränken und Feinem vom Grill verpflegen und einem Konzert der Musikgesellschaft Müllheim lauschen. Für die Kinder gab es Luftballons von Eisbar Carlo. Zudem konnten sie ihr mitgebrachtes Carlo-Kässeli leeren und erhielten dafür ab einer Summe von zehn Franken einen Zustupf von fünf Franken. 130 Kinder haben an diesem Nachmittag ihr Carlo-Kässeli zur TKB Müllheim gebracht und geleert.

Kontakt für die Redaktion

Mirjam Schäfer, Direktwahl 071/626 65 99, mirjam.schaefer@tkb.ch
medien@tkb.ch



Das Sommerfest der TKB Müllheim fand auf dem Dorfplatz statt und war gut besucht.



Die Offene Jugendarbeit Müllheim mischte für die Besucherinnen und Besucher Mocktails.



Der Frauenverein Müllheim sorgte mit Kaffee und Kuchen für Verpflegung.